



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

佐土原ロータリークラブ週報



意識を喚起し

進んで行動を

2000～2001年度 国際ロータリーのテーマ

会員増強拡大月間

第652回 平成12年 8月 6日(日)

【本日のプログラム】

- | | |
|-------------|---|
| 1. 点 | 鐘 |
| 2. ロータリーソング | |
| 「我等の生業」 | |
| 3. 食 | 事 |
| 4. 会長の時 | 間 |
| 5. 幹事報 | 告 |
| 6. 委員会報 | 告 |
| 7. 点 | 鐘 |

【道路清掃奉仕作業】

次回予告

★ 8月9日(水)
ガバナー公式訪問
クラブ協議会

★ 8月16日(水)
会員卓話
江崎 富治君
8月セレモニー

佐土原ロータリークラブ

例会日	毎週水曜日(12:30-13:30)	会長	髙田與之助
例会場	石崎浜荘 ☎0985-73-1913	副会長	吉田康一郎
事務局	宮崎郡佐土原町大字下町3887-17	幹事	宮原 建樹
	☎880-0212	会計	後藤 明夫
	TEL&FAX 0985-73-7170	会報編集	池田 仁志

第651回例会記録 (2000. 7. 26)

☆会長の時間

会長 堀田 與之助 君

本日は第651回の例会です。
先ず、ビジターの紹介を致します。
西都RCの山野 洋君です。
暑い中、お越し戴き、ありがとうございます。
そして、例会体験の方もお迎えしました。有村産業の有村社長です。
どうぞ、当RCに、ご入会戴きますよう皆で、お待ち申し上げます。

又、濱田会員が入院されておりましたが、無事退院され、快気のお返しとして、1万円ご寄付戴きました。有り難う御座いました。

私は仕事柄、農家の方々と深い関係がありますので、本日は農業の現在の状況について述べたいと思います。

黄金色に稲穂が垂れた、米の収穫が既に始まっております。
収穫は天候次第で大変な苦勞をしたり、順調に終わる、という場合もあります。昨年はずっと収穫時期に長雨で苦勞されたようでしたが、今年は病害虫も少なく、今の所天候にも恵まれ、豊作が期待されております。

しかし、農作物の輸入の自由化と米余りの現状から、減反したりで、米での収入は激減しております。5年前に比べると、米価は半値という状況であります。

収穫が早く順調に終わることと、米の消費拡大を併せて期待しているところで

先般、JA・AZMホールで、ピーマン農家が参集した、緊急生産者大会がありました。JA経済連によりますと、2000年度(昨年10月～本年6月)のピーマンの平均販売価格はK当たり264円で共同計算方式を始めた、1990年以来最安値を記録し、ピークだった91年度産の533円の半値以下に落ち込んでいるとのこと。甘藷を除き殆どの農産物で価格は低迷し、前年度を下回っている訳であります。

価格下落の原因について、県経済連農産園芸課は、

- ①中国や韓国産などの輸入野菜の急増
- ②国内の産地間競争の激化
- ③消費者ニーズの多様化
- ④労働力不足

などと分析している訳です。

生産量全国一を誇る県産ピーマンも、輸入物に大きな打撃を受けています。1995年から輸入量は5倍に増えているとのこと(輸入先はオランダ、韓国等)。過去最悪と言われた昨年に続き、今年も価格が低迷したままのピーマン生産農家は、保証基準価格の設定見直しと保証対象枠の拡大などを行政に求めておりますもっと消費者は国産野菜を食べて欲しいと思います。このままでは、農家は作物を作っても販売しても、生活が苦しく、生産意欲を失い、先見のしないままですなんとといっても日本は農業国です。早く行政と農家が一体となり、打開策を打ち出して貰いたいものと思います。

私達、種子・農業資材を販売している業者もダメージをまろに受けておりますしかし、何か良いアイデアを駆使しながら、未来に希望を持って進んで行こうと思っております。

2週間後(8月9日)には、ガバナー公式訪問が迫っております。当日は全員出席を何卒宜しくお願い申し上げます。

☆幹事報告

幹事 宮原建樹君

1. 例会変更及び休会通知

①8月2日(水)「納涼例会」の為、
時間 18:30~に変更

都城西 RC

②8月8日(火)「納涼例会」の為、

時間 18:30~

場所 龍口ホテル]に変更

8月15日(火)お盆の為、休会

都城北 RC

③8月25日(金)「納涼例会」の為、

時間 18:30~

場所 大雄]に変更

都城 RC

④8月プログラム予定表が高鍋RCより来ております。

2. テーブルの配置について

テーブルの配置を先週よりクラブ協議会(ガバナー公式訪問式)用に配列しております。暫くの間、このスタイルで行こうと思っています。ご了承のほど、よろしくお願い申し上げます。

3. 西佐土原地区会員の皆様へ

宮銀西佐土原支店前とスーパーハットリー南側交差点で、一旦停止違反の取締りを県警がよく行っております。皆さん!注意しましょう!!

☆出席報告

委員長 郡司 武俊君

会 員 数	28名
例会出席者	24名
出席率	86%
メーカーアップ者数	1名
修正出席率	89%
欠 席 者 名	井(卓). 田. 藤

☆親睦委員会

委員長 徳丸 彰一君

去る6月28日(水)年度末懇親会が催されましたが、18名の出席でした。会計は下記の通りです。

記	
1名当たり	¥4,000
	4,000×18=72,000
支払い(石崎様)	¥64,155
残	¥7,845
残の¥7,845はハッピーへ入金させて頂きました。	
大変ありがとうございました。	



☆社会奉仕委員会

委員長 岩下 廣美 君

社会奉仕委員会から、お知らせいたします。来週の水曜日(8月2日)の例会は、8月6日(日)道路愛護デー奉仕作業と振替になります。

佐土原町役場駐車場に午前6:00集合
約1時間位の作業です。

よろしく願いいたします。

先月15日(土)鹿兒島で、第2730地区社会奉仕委員会が開催され、出席致しました。私も、まだ入会して1年1ヵ月余り、初めての出席で、他のRCは経験豊富で優秀な人が多く、一人当たり2、3分の意見発表があり、他クラブの委員長の素晴らしい計画発表に圧倒されました。

私も、恥ずかしながら、このガバナー公式訪問報告書に載せた意見を述べましたが、いささか、気後れを感じました。

プロバスクラブとか、知らないことが多く、又、あとで勉強したいと思います。どのクラブも、このプロバスクラブの支援に力を入れる予定との意見が多くありました。

予算等も会員の多いクラブは驚くほどの額で、他にも色々積極的に活動しているようです。

自分の案が、若干、恥ずかしかった…というのが私の感想です。

また、色々な方の意見等をお伺いし、参考にしながら、1年間、何とか頑張ろうと思います。

よろしく、お願い致します。

4

私の好きな言葉

(ロータリーの友より)

意志あるところに道は開ける

合目的行為だけでは息苦しいが、
実りある人生のために前向きに。

(中津RC 瀬 誠)

人を観るには小事をもってせよ

本当の人材とは、小事に気づき、小事をおろそかにせず、大事に考える人。大事をも成し遂げる。

(松原RC 藤 誠)

人生は運命であるように、人生は希望である

三木清『人生論ノート』から。

人生は運命と断念することの本当の意味を知る者が、本当の希望をもつことができる。

(津原RC 藤 誠)

荒海の沖の嵐に浮く鳥の心動かず水に連れ添う

最近、情報媒体が多く情報過多の時代です。

自分の身の程を知り、自分を見失うことなくいつも冷静でありたい。

(加中RC 和 謙)

和して動ぜず

常に自分軸を持っているが、他人を受け入れることも忘れない。

意見が異なる時でも、同意しないことに同意するという共通点を多くする態度で臨める

(東原RC 石 誠)